



La familia de BMW Motorrad Motorsport se reúne en Munich para celebrar el final de la temporada –Homenaje a los mejores participantes del BMW Motorrad Race Trophy.

Pilotos privados de BMW Motorrad procedente de un amplio n de países se dan cita en el final de temporada de BMW Motorrad Motorsport – El BMW Motorrad Race Trophy será aún más atractivo en 2015.

Munich, 23 noviembre 2014. La familia internacional de BMW Motorrad Motorsport se reunió para decir adiós a la temporada 2014 en una fiesta final de BMW Motorrad Motorsport en Munich (D). Los pilotos privados de BMW Motorrad de todo el mundo se encontraron en la sede de BMW Motorrad para recordar una temporada 2014 llena de éxitos. A principios de año, BMW Motorrad había reajustado estratégicamente su compromiso con el deporte del motor, aumentando el nivel de apoyo ofrecido a los equipos de clientes de todo el mundo con el lanzamiento un innovador proyecto deportivo para clientes - el único de su tipo en el mundo - en la forma del BMW Motorrad Race Trophy.

„Esta noche queremos homenajear a los pilotos de BMW Motorrad y celebrar el éxito que han disfrutado a lo largo de la temporada 2014, tanto los grandes resultados en sus respectivos campeonatos como en el BMW Motorrad Race Trophy”, dijo Heiner Faust, Jefe de Ventas y Marketing de BMW Motorrad, dando la bienvenida a los invitados. „También quiero aprovechar esta oportunidad para darles las gracias a todos ellos. Con su compromiso, han hecho posible la creación de la más grande comunidad de motociclismo mundial. BMW Motorrad Motorsport ofrece apoyo técnico a alrededor de 150 equipos y pilotos privados de todo el mundo con una amplia red de expertos de BMW. BMW ha formado una gran comunidad global de equipos, pilotos y clientes que corren con la RR y la HP4. Muchos de ellos también compiten en el BMW Motorrad Race Trophy.“

„Los clientes deportivos de BMW ondean la bandera de BMW Motorrad por todo el mundo. En 2014, nuestros pilotos han vuelto una vez más a tener éxito en todo el mundo,“ Faust continuó, repasando algunos de los aspectos más destacados de la temporada. „Hubo el histórico triplete conseguido por Michael Dunlop en la Isla de Man con su RR. El BMW Motorrad Italia SBK Team celebró siete victorias en la clase EVO del Campeonato del Mundo de Superbikes. Esta temporada, asistimos a la primera victoria de BMW Motorrad en el Campeonato Británico de Superbike con Ryuichi Kiyonari. Vimos un histórico doblete de Lucy Glöckner en Zolder en el campeonato IDM Superstock 1000. También quiero destacar las victorias de nuestros pilotos de BMW en el Campeonato del Mundo de Resistencia y en otros numerosos campeonatos internacionales y nacionales.“

Uno de los puntos culminantes de la noche fue el homenaje a los participantes de mayor éxito en el BMW Motorrad Race Trophy 2014. En su año inaugural, un total 69 pilotos privados de BMW Motorrad de 20 países diferentes de los cinco continentes, que participaban en 15 campeonatos diferentes, han tomado parte en el proyecto innovador de carreras cliente. En total, han competido en 206 carreras en 19 países de seis continentes. Los 20 mejores recibieron su reconocimiento en la fiesta de final de año de BMW Motorrad Motorsport, con trofeos y unos premios totales por 100.000 euros. Los primeros 20 pilotos procedían de 12 países y nueve campeonatos diferentes. La victoria en el BMW Motorrad Race Trophy 2014 fue para Markus Reiterberger (D), que esta temporada participó en el Campeonato Internacional de Motociclismo Alemán (SUPERBIKE * IDM) y en el Campeonato del Mundo de Resistencia FIM (EWC). Sumó un total de 299 puntos Trophy Race y recibió un cheque de 20.000 euros como ganador.

Media Contact.

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@
bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup-sport.com





„Obviamente estoy muy orgulloso de ser el primer ganador del BMW Motorrad Race Trophy“, dijo Reiterberger. „Encuentro el concepto del Race Trophy muy interesante. Nos da a pilotos la oportunidad de competir con nuestros propios compañeros de BMW en todo el mundo. De esta forma, no sólo miras los resultados y la clasificación de tu propio campeonato después del fin de semana, sino también las clasificaciones en el BMW Motorrad Race Trophy. También es fantástico poderlo celebrar juntos aquí esta noche con otros pilotos de BMW Motorrad de tantos países diferentes. Somos como una gran familia, pero todos corremos una amplia gama de diferentes campeonatos y rara es la vez que tenemos la oportunidad de reunirnos.“

2014 está llegando a su fin, y los preparativos para la próxima temporada ya están en pleno apogeo en BMW Motorrad Motorsport. La nueva BMW S 1000 RR hará su debut en carrera en 2015. El Campeonato del Mundo de Superbike es sólo uno de los campeonatos en el que la versión 2015 de la BMW S 1000 RR estará en acción. Al mismo tiempo, los expertos de BMW Motorrad Motorsport están trabajando en conjunto con los equipos clientes en una amplia gama de campeonatos para garantizar que las RR y HP4s están perfectamente preparadas para el próximo año. También habrá cambios en el BMW Motorrad Race Trophy.

„Va a ser una temporada emocionante“, dijo Faust. „BMW Motorrad Motorsport continuará siguiendo la dirección que tomamos este año. Nuestro objetivo es seguir ampliando nuestra familia mundial de pilotos y equipos privados de BMW y para que nuestra asociación con nuestros clientes sea más cercana. Una parte de nuestra estrategia es ampliar el BMW Motorrad Race Trophy. Este proyecto innovador suscitó un gran interés y resultó positivo entre nuestros pilotos. Y para 2015, que será aún más atractivo! „

Además de la clasificación de Pilotos, en 2015 también habrá una competición por Equipos. Se incorporarán campeonatos adicionales en el BMW Motorrad Race Trophy y se introducirá un nuevo sistema de puntos adaptativo, lo que hará posible reaccionar a cualquier cambio en los calendarios de carreras individuales. Se aumentarán los premios de bonificación para los pilotos y equipos que triunfen.

BMW Motorrad Race Trophy 2014 – Top 20.

Pos.	Nombre (Nac.)	Campeonato	Puntos
1	Markus Reiterberger (DE)	IDM, EWC	299,00
2	Emilien Jajlet (FR)	FSBK	288,00
3	Marco Nekvasil (AT)	IDM	254,65
4	Bastien Mackels (BE)	IDM, EWC	235,00
5	Cyril Brunet-Lugardon (FR)	FSBK	233,00
6	Michael Dunlop (GB)	IOMTT, BSB	224,38
7	Lucy Glöckner (DE)	IDM	218,30
8	Laurent Aymonin (FR)	FSBK	215,00
9	Lance Isaacs (ZA)	SAM	213,63
10	Dominik Vincon (DE)	IDM	213,13

Media Contact.

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup-sport.com



BMW Motorrad Motorsport

Corporate Communications



11	Ivan Silva (ES)	CEV	212,00
12	Lee Jackson (GB)	BSB	197,00
13	Eeki Kuparinens (FI)	CEV	192,00
14	Ryuichi Kiyonari (JP)	BSB	187,50
15	Daniel Rivas (ES)	CEV	185,00
16	Jordan Szoke (CA)	CSBK	176,00
17	Alessandro Polita (IT)	CIV	166,25
18	Pedro Vallcaneras (ES)	EWC	163,76
19	Leon Bovee (NL)	IDM	163,53
20	Hudson Kennaugh	BSB	154,00

Media Contact.

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@
bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup-sport.com

